



ENGAGÉ-ES
AU QUOTIDIEN



Albi, le 30/03/2020

Monsieur le DASEN,

Nous connaissons la plus grave crise sanitaire depuis le début du siècle. Les personnels soignants sont en premières lignes de la lutte contre le virus. Ils et elles mettent leur santé en jeu pour la nôtre. Dans ces conditions, il paraît tout à fait normal que les enseignant.es volontaires gardent leurs enfants durant le temps scolaire et que des citoyen.nes volontaires les garde hors temps scolaire. Mais cela ne doit pas se faire en faisant fi de tout bon sens et de la protection des personnels, des enfants, et par leur biais, de leurs parents soignant.es et des patient.es.

Nous vous avons alerté à plusieurs reprises sur le manque de protection de tous ces personnels volontaires et n'avons pas eu de réponse satisfaisante. L'employeur doit la sécurité à ces employé.es. Nous sommes atterré.es de voir que l'État, en tant qu'employeur, n'assure pas ses obligations qu'il s'est lui même fixées.

Par ailleurs, des consignes contradictoires de la hiérarchie ont mis à mal l'ensemble des collègues ajoutant du stress à une situation déjà anxiogène.

Conformément à ce qu'a annoncé le Recteur lors du dernier CHSCT Académique, les départements de l'Académie de Toulouse doivent organiser des CHSCT spéciaux concernant la gestion de la crise du Coronavirus.

Aussi, nos organisations syndicales vous demande, M. le DASEN, d'organiser la tenue d'un CHSCT exceptionnelle en visioconférence afin de traiter de tous les problèmes qui ont émergé et tenter de prévenir ceux qui pourraient survenir durant cette crise

Soyez assuré, Monsieur le Directeur Académique de notre attachement au Service Public, à la santé de nos concitoyen.nes et au respect de tous.

Pour la FSU, les co-secrétaires Mathieu Moles et Benoit Foucambert.

M M

Pour la FNEC-FP-FO , Jean-François Mazaleyrat